
 

 

 
 
≪令和３年第３回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【３名５件】                 〔令和３年９月２日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

９月 ９日 
（木曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年 8月30日 
午前10時46分 

１．防災の取り組みについて 
 
２．教育現場での新型コロナウイルス対策に 
ついて 

１ 

２ 

後藤  忍 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年 8月31日 
午後 3時38分 

１．大空高校の今後の方向性について ２ 

３ 

三條 幸夫 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和 3年 9月 1日 
午前11時35分 

１．コミュニティ活動等について 
 
２．行政改革について 

３ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．防災の取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

近年、全国的にも豪雨や竜巻、地震、豪雪、寒波など

の災害が頻発しています。私たちの住む町でも、いつ

いかなる時に大きな災害が発生するかわかりません。

そのようなことからもどのような防災の取り組みをさ

れているのか伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育現場での新型

コロナウイルス対策

について 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症については、変異株の感染

が拡大し、厳しい感染状況が続いています。学校の教

育活動や児童生徒への影響について不安を感じる保護

者の方もいます。そのようなことからもどのような取

り組みを行っているのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．大空高校の今後の

方向性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

大空高校が開校し約５か月が経過致しました。コロナ

禍により、学校運営も難しい状況下ではありますが、

着々と学校教育、学校祭・大空高校フレッシュマーケ

ットなどの行事も行われています。 

今年度は、学生寮の整備に向けた実施設計および今定

例会にて東藻琴幼稚園・保育園園舎解体に係わる工事

費の補正予算も計上されております。 

大空高校の特色である「地域で見守る学校」としての

今後の方向性について伺いたいと思います。 

 

１．開校から現在までの学校の運営状況と課題、今後

の方向性について伺いたいと思います。 

 

２．コミュニティスクールの導入について伺いたいと

思います。 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．コミュニティ活動

等について 

 

 

 

 

コミュニティ活動の現況、課題、今後の取り組みにつ

いて伺います。 

 

１．町民が互いを助け合い、心豊かに生活することを

目的に、自治会では様々な取り組みが行われていま

す。 

町も自治会活動の支援を行っていますが、活動そ

のものが成り立たなくなっている小規模の自治会が

存在すること等、様々な課題を抱えていることを町

はどこまで実態を把握されており、今後どのような

支援、取り組みが必要と考えているかお聞かせ下さ

い。 

 

２．地域住民の地域づくりを担う活動拠点が一部市街

地域にありません。 

地域の空き家を会館として活用するなど支援する

ことが出来ないのか伺います。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．行政改革について 

 

第３次大空町行政改革推進計画の進捗状況と今後に

ついて伺います。 

 

１．平成２９年２月策定の第３次大空町行政改革大綱

では量の改革と質の改革の両立、行政サービスの最適

化と町民満足度の向上とし、４つの柱で行政推進計画

を立てて取り組んでいると思うが、それぞれの進捗状

況と課題について伺います。 

 

２．次期計画のスケジュールと新たな検討課題につい

て伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


